
E
I Centro de Estudiantes de Inge
nierla, CEI, realiz6 un acto de
bienvenida a los funcionarios y
acadernicos del Departamento de
Estudios Humanisticos, con rno

tivo de su traslado desde el edificio de Ejer
cito, donde funcionaba, al Tercer Piso de la
Escuela de Ingenieria y Ciencias.

Hubo en su desarrollo en el Hall de la
Biblioteca representaciones musicales, de
danza e interpretaciones de poesias por parte
de alumnos de nuestra Facultad y de la Fa
cultad de Artes.

Asistieron el Decano Victor Perez r el
Vicedecano Reynaldo Charrier, el Director
de la Escuela, Jaime Gibson, acadernicos,
alumnos y funcionarios.

EI Presidente del CEI, Carlos Castillo se

nal6 en su discurso:
-Lo que buscamos hoy, es iniciar en con

junto un proceso que nos permita potenciar
el acercamiento del Departamento de Estu
dios Humanisticos a la Facultad en terrni
nos fisicos y Ilevario a que se vaya transfor
mando en un vinculo estrecho entre sus aca

dernicos y funcionarios y su quehacer, y los
habitantes de esta manzana.

lY por que? Entre otras cosas porque hay
muchos que pasamos parte 0 toda nuestra
vida universitaria en una condici6n super
apagada y vacia; simplemente no hacer nada
mas aparte de estudiar 0 estar en la casa, y
en muchos casos y lamentablemente, sin
tener siquiera la convicci6n 0 la motivaci6n
de que la Ingenieria 0 las Ciencias sean su

vocaci6n real; pasando varios afios de su

vida estudiando con poco 0 nada de ganas
porque no ha habido una reflexi6n profun
da acerca de sus metas vitales.

Y por otra parte, tarnbien vemos el des
perdiciarse de un mont6n de buenos alum
nos que nos enceguecemos con la soberbia
de 10 que sabemos y la seguridad de que
nuestra disciplina es la mas noble, la mas
dificil y la unica verdaderamente digna y
expresi6n maxima y sublime de la mente
humana; y nos convencemos con ese dis
curso de a poquito, hasta que se nos infiltra
una visi6n super cerrada y estrecha; y la ce

guera frente ala grandeza y belleza que en

cierran otras areas del quehacer humano.
Frente a esto, surgen dos visiones: una

relaci6n con pensar que la luz que alum
brara este penumbra cultural tienen que ser

fuegos artificiales importados de la mas bri
Ilante luz; esta concepci6n se esta abando
nando y confJuyendo hacia otro camino,
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menos pirotecnico, mas calido, mas huma
no ... y mas diffcil.

Ese camino tiene que ver con periodos
prolongados de siembra y cosecha; sembrar
el debate crftico; sembrar el aprecio por
otras sensibilidades, el respeto por las otras
formas del conocimiento. Cosechar profe
sionales consecuentes y con vocaci6n por
ser unles a la sociedad, por contribuir con
humildad al progreso de la humanidad.

EI desafio esta planteado, una vez mas.
Entendemos que todos los fen6menos que
nos afectan tienen que ver con ciclos, algu
nos de bajada, otros de sub ida. Lo que es

peramos es que el hecho que el Departa
mento de Estudios Humanfsticos este aca
sea el comienzo de un cicio de subida, y
creo que tanto sus profesores y funciona
rios como nosotros los estudiantes estamos
dispuestos a que asi sea.

Adernas de eso, y para terminar tengo
algo que contarles a los estudiantes. Con un

grupo de alumnos y profesores del Depar
tamento de Estudios Humanlsticos realiza-

mos un proyecto para la creaci6n de un

Centro Cultural en la Facultad. La idea en

varias de sus lfneas generales fue acogida
por las autoridades de la Facultad yespe
ramos sea una realidad en el mediano pla
zoo

Estimados profesores y funcionarios: no
puedo dejar de finalizar diciendoles 10 prin
cipal: los estudiantes de la Facultad les da
mos nuestra mas afectuosa bienvenida, y
los mejores deseos de que en esta nueva

etapa podamos acercarnos mas a las artes

ya la culture, y asf, crecer juntos».
Por su parte, Fernando Quintana, Di

rector del Departamento de Estudios
Humanfsticos, agradeci6 el gesto de los
estudiantes y afiadio que para esta unidad
acadernica se ha cerrado una etapa y que
viejas tareas que Ie competen deben ser

retomadas con nuevas energfas.
Indic6, asimismo, que las human ida

des no son un adorno, sino un complemen
to en la vida, un proyecto educativo, un

modo de desarrollo del ser humano.




